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LIBERAÇÃO DAS TARIfAS BANCÁRIAS
\. /'

.' "

.

o Procon de Joinville está coletando assinaturas contra resolução 002303 do Conselho Monetário Nacional,
,

que liberou as tarifas bancárias no dia 25 de julho. A resolução dáliberdade para que.os.bancos .possam fixar
tabela de cobrança dos serviços -, como fornecimento de talão. de-cheques, extratos, cartões em ordens de
pagamento. As assinaturas estão sendo recilhidas no terminal urbano de ônibus, na região central, ou na sede do
Procon, rua Otto Boehm, 100 (centro).
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NÃO PAGOU A CONTA NO BOTECO E
MORREU COM UM TIRO NA TESTA

'EMPRRSÁRIOS PAGARÃO PELOS
.. ACIDENTES DE ,TRABALHO

,

I

GOVERNO TRABALHA ,PARA
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,no'l�7 de agosto .. Dia Nacional de Vacinação '
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I Não seja irresponsável lO Lute contra a Paralisia Infantil
1/ L ' Va�i�e s�� f!�ho_de at�5 a.��s .;��
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Oporto de São
, Francisco do Sul em

As necessidades sempre crescentes de

informações, fizeram dos Recenseamentos, a base dos
Sistemas Estatísticos. Deles derivam-se inquéritos.de
menor periodicidade, retiram-se parâmetros para o

planejamento e aferição de outros levantamentos e

visualiza-se, de maneira global, a Estrutura
Econômica e Social das Nações.

Os Censos representam, na atualidade, a

principal base de conhecimento para a ação dos
governos na elaboração dos Planos de
Desenvolvimento Sócioeconômico,

No dia IOde agosto estaremos iniciando, mais
_

uma vez, a Coleta dos Censos Agropecuários e a

Contagem da População, que resuÍnidamente
definimos os principais objetivos:

.'

'. Contagem de população
-Possílbilitar a atualização das estimativas de

população, em 'nível municipal; que sabidamente
perdem precisão à medida em que se distancia da
.origem:

-Como decorrência do item anterior, melhorar .

as estimativas das diversas pesquisas amostrais do
'

IBGE que utilizam-se das projeções de populações
para criar seus fatores de expansão das amostras;

-Oferecer informações demográficas sobre a

evolução do crescimento populacional por todo o

território nacional;
-Fornecer dados mais precisos para a

distribuição do Fundo de Participação dos
Municípios;

-Gerar subsídios para a criação da Base
- Cadastrais do Censo 2000.

Censo Agropecuário
O Censo Agropecuário tem importância

fundawental-na formação da politica nacional, na Visando atender ao crescimento acentuado na

preparãção, desenvolvimento e a acompamhamento movimentação de cargas; bem como atender aos preceitos
dos planos e projetos relativos à alimentação,

da Lei 8.630, o porto, de posse do plano direto portuário,

agricultura, estrutura fundiária ao desenvolvimento
esta buscando a parcerização visando sanar deficiências e

. abrir ao capital privado a possibilidade de investimento na
ruaral, que devem basear-se na. análise global e área portuária, uma vez que os investimentos públicos no
detalhada da estrutura e funcionamento do setor' setor praticamente inexistem.

'

agrícola, O Porto de São Francisco do Sul realizou licitação
O Censo Agropecuário, o nono que se realiza na modalidade de concorrência, para contratar o

no país, tem 'por objetivo o levantamento de dados arrendamento de área do porto, destinada à construçãoe
sobre a estrutura, forma de aproveitamento das terras exploração de um terminal de uso público, especializado
equipamentos, mão-de-obra, fin.anciamentos � na movimentação e armazenagem de produtos florestais.

despesas referentes às seguintes atividades
Renováveis, sendo adjudicado o seu objeto a empresa
CEJEN Engenharia Ltda. que explorará. o terminal por 25

.econômicas: agricultura (culturas permanentes e anos, com investimento na ordem de R$ 16.000.000,00 de
temporárias, horticultura, floricultura, silvicultura e reais.

e� vegetal), pecuária (bovinocultura, apicultura, O berço 201 também já está em estudos para ser

su�ocultlw4, avicultura, ovinocultura, caprinocultura, parcerizado o edital para arrendamento já esta em

cunicultura, etc.); indústria rural (serão pesquísadas andamento. O berço 201 também já está em estudos para

as atividades de beneficiamento e de transformação
- ser parcerizado o edital para arrendamento já esta em,

de produtos agropecuários).
. andamento. O berço deverá contar com 300 metros de

S
extensão e passará a contar co ..n calado igual a - 10 metros.

era realizado também o levantamento Por se tratar de área anexa ao pateo de contêineres, o berço
complementarda produção particular dos moradores em questão será de extrema importância pois poderá atender
e empregados.obtida em terras do estabelecimento a projeção de carga futura, uma vez que além dos 40.000
bem como do número de seus animais.

'

m- de pateo de; contêineres será anexada mais 25.000 m2 de

Serão recenseados todos os estabelecimentos área tomadas ao mar, conforme pode ser constatado no plano
agropecuários existentes no país, independente de

diretor.

tama.mo OU situação (urbana ou rural), onde ocorra
---------,--------.-------

um:a atividade agropecuária. C ()'M' E-R(IA'R'IOSO IBGE alerta as autoridade:s municipais que
I Ü '

em função de estarem terminando seus mandatos não
deixem de colaborar para a criação das Comissões
Municipais Censitárias com representantres dos
diversos segmentos da' sociedade interessados rios
resultados da contagem e pelo S'!U papel como órgão
consultivo e de. acompanhamento dos trabalhos da
Operação Censitária. .

- Crescimento
A administração do porto de São Francisco do Sul

está trabalhando para viabilizar o projeto de implantação
de aumento do setor de atracação, visando atender um
número maior de navios cargueiros. O administrador - geral,
Engenheiro Arnaldo S. Thiago, falando sobre o assunto

disse que:
O Porto de são Francisco do SuL situado

geograficamente num raio de aproximadamente 100 Km
entre os portos de Paranaguá e Itajaí, sofre consorrência
direta na região, e, dentro do âmbito do Mercosul sofrerá
concorrência também dos portos de Santos, Irnbituba, e

Rio Grande, no Brasil, bem como os portos de Montevidéu
e Buenos Aires que são exemplos de Portos que se

preparam, buscando -aumentar a participação no trafego da

região.
Para tanto estamos desenvolvendo politicas que

venham atender as potencialidades dos funcionários do

porto, e que possam ser traduzidas em prestação de serviço
com emlhor qualidade.

I - Cccurso de capacitação nas áreas administrativas
e operacionais, atingindo 100°10 dos funcionários. com 3 I
cursos programados, com inicio a partir de junho de 96.

2 - Em andarnento., programa de qualidade e

produtividade.
-

3 - Programa de automação e informatização das
áreas administrativas e operacionais, iniciado em dezembro
de 1996.

'.

4. - Construção de um terminal naval turistico para
atendimento aos navios de marinha e passageiros que tem

prioridade de atracação no cais comercial, e. por vezes

trazem transtornos aos navios comerciais.

Terminais Privativos de Uso Público
-

o Sindicato é você.
.A forço do Sindicato depende do

suo participação.
Asslsténcía média - Odontolóqica - Jurtdica

Salão! de Beleza·: Recreativa
Participe atí-ramente

Rua 7 de Setembro - Tdefone: 433-9333

Moradores da Rua Turvo
sentem-se enganados e Vão

. acionar o Procon
Os moradores da Rua Turvo sentem-se enganados

pelo Departamento Municipal de Estrada de Rodagem é
ameaçam entrar com uma reclamação no PROCON.

Segundo o_líder dos moradores, Francisco Adjalma
Hotfmann, o seviço de pavimentação da referida rua, não

está de acordo com o pagamento efetuado. No acerto com'
o DMER e com o coordenador do Projeto Minha Rua, a
prefeitura deveria ter executado a pavimentação com uma

camada de asfalto com 10 centirnentrosde espessuras e o

colocado foi uma camada anti-pó, com no máximo dois

centimentros, "Terminaram a obrasem a colocação de meio
tio e, em menos de 20 dias já começaram a aparecer os

buracos. Isso é um absurdo".
-

A indignação' é geral. A colocação da camada anti-:

pó tem um custo mais acessível que o asfalto de 10
centimentros de espessura, diz Adjalrna, irritado com a má
te. Foi exigido pelo Engenheiro BO?ICto que pelo menos

35% dos moradores efetuassem o pagamento à vista, com
um custo médio de 1:500 UFIRs por-um terreno de 15
metros de largura, com um custo médio de 100 UFIRs por
metro. A promessa da "colocação" do asfalto, segundo o

líder da Rua Turvo, foi feita em uma reunião no bairro com

a presença de mais de 100 moradores.

Ação no PrOCQn
-

Os moradores mostram-se ludibriados e

movimentam-se para preparar uma ação junto ao Procon,
para axigir 40 município ou a devolução do dinheiro ou a

colocação do asfalto 'com Gamadas de 10 centímetros. "O

Boareto não aceítou colocar o asfalto, com um percentual
- de adesão de 34% e exigiu o mínimo de 35%, cáso contrário
nada seria feito. Numa conversa posterior com o Engenheiro
Boaretto, ouviram dele respostas malcriadas, impróprias
para um sevidor do município: "Ele nos mandou reclamar
na prefeitura e nos mandou tomar naquele lugar e nos

chamou de vagabundos", diz com certa resignação
Francisco Adjalma com apoio dos diretores da Associação
dos Moradores e Amigos do. Bairro Iririú. Segundo ainda

Adjalma, na conversa que mantiveram com boaretto o

mesmo afirmou para nós, que não estava preocupado com
a reclamação, porque ele já tinha recebido a sua parte.

Um extenso abaixo-assunado já foi redigido e

assinado e deverá engrossar a ação popular que os

moradores da Rua Turvo enviarão ao Procon, para exigir
que a obra seja realizadª, de llcôrdo com que foi acordado.
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De quem é este voto?
Em Barra Velha ã Cantina do Vanin, ao

lado do Correio tem sido o ponto de encontro de .

quem gosta. de um bom local para refeições e

discussões amigáveis sobre política,
Todos querem saber antecipadamente, em

quem Paulo Vanin vai votar. para prefeito em
.

Barra Velha. Garantiu que o seu voto será para'
um ex-prefeito da cidade, que tenta voltar a chefia

.

do executivo. Hoje, são dois os ex-prefeitos
candidatos: Manoel Plácido 'de Freitas e José

Brugnago.

De olho em tudo
I.

A Justiça Eleitoral muito rigorosa nesta

campanha. Atenta inclusive, as publicações nos

jomais� que eÍn 96 terão regras duras .. Quem
chutar a bola para escanteio, arrisca-se em ter

que pagar pesadas multas. As publicações tem

espaços definidos por candidatos.

Aqueles que tiveram boas amizades com

os colunistas, poderão ter vantagens, porque aí,
a JE não se mete.

.

Câmara OUZoológico
Surpreendentemente, todos os vereadores

de São João do Itaperiú têm apelidos. Faca,,

Gaivira, são alguns deleS.

Virou de lado
Um candidato metido a santo, quer ser um

.

dos vereadores na próxima legislatura. Porém,
dizem que o mesmo mudou de lado.

Só ouve o lado b, para desespero de muita

gente.

GARAGEM
SALGADOS E

DOCES.

• Festas de casamentos, aniversários
·Coquetéis -Doces sob encomendas

•Tortas salgadas, empadões
·Muitas receitas exclusivas

COQUETÉIS OE PADRÃO
,

INTERNACIONAL

A sua festa pode'ser melhor, com
doces e salgados.

GARAGEM
\ .

Rua Alfredo Wagner, .62 • Esquina com a rua
,

Barra Veiha
Tel.: 426-3;Z17 • Floresta

Bonita & Ckarmosa.,
No vídeo se forem escolher a candidata

bela, com certeza o título vai para Adriana
Hartwig, do Partido Liberal. No programa das
13 horas, na segunda-feira dia 5/8, estava com

belo visual.

Agradou em cheio aos machões de
plantão.

Quem são as Bestas
o número 666 é amaldiçoado, segundo

9s evangélicos. Dizem' que as' pessoas
endiabradas trazem este número gravado na

testa.

Há quem foge do 666 como o diabo foge
da cruz. Porém, na política muitos brigam para ,

ter no santinho o temível número, mas de fácil
assimilação:

Nesta campanha alguns deles assumiram
o 6 - 6 - 6 de cabeça erguida, senão vejamos:
15.666 João Pessoa Machado; do PMDB;
Nelson Quirino optou pelo 45.666.

Fórumpode entrar
na Justiça contra
reajuste da água
A Comissão de Direitos Humanos e

Defasa do Consumidor da Assembléia,
presidida pelo'deputado Carlito Merss (PT), e

o Fórum de Defesa do Consumidor estudam a

possibilidade de entrar com uma ação civil
pública contra a Casan, devido ao reajuste
abusivo das tarifas de água. A decisão foi
tomada em realizada na terça-feira, que teve a

participação de 13 entidades que compõem o

fórum.
A Casan também será incluída na CPI da

transparência, que investiga as finanças do
Estado. O Fórum decidiu ainda solicitar uma
auditoria do Tribunal de Contas do Estado na

Casan, nos exercícios de. 1986. Os, participantes
criticaram o acordo entre a estatal e o Centro
de Promotorias da Coletividade, firmado este
mês sem urna consulta ao Fórum e que mantém

. ,
.

os aumentos abusivos.

Mais humildade,

I

I
I
I

Começfl!l--º-pa,po_
furado

Em Florianópolis, o candidato do PSDB,
Aimoré Alfa, num dos programas no horário

. foi claro. Vai doar 50% dos vencimentos para
as obras assistenciais da comunidade. Se
realmente cumprir, poderá reahzar muí�,l coisa

. boa na cidade. !
I

Zé Elias, jogador da Seleção Brásileira de .

Futebol, ao chegar no aeroporto, em-São Paulo,
depois do vexame de US$ 5 milhões de dólares,
com um sorriso amarelo sentenciou:
"Aprendemos que devemos respeitar nossos

adversários. De outro lado tem 11' jogadores que
se dedicam, lutam e honram a sua Pátria".

Campanha de
. ,."

. VaClnaçaO corlfleça
, ..

naproxtma
segunda

Começou dia 5 (segunda-feira), nos centro
de saúde, a vacinação contra Paralisia Infantil.
Todas as crianças menores de 5 anos devem ser

vacinadas, mesmo as que já tenham sido.
,Conforme a necessidade, as crianças receberão
doses anti-sarampo, antihepatite e tríplice (contra
difteria, coqueluche e tétano). Estima-se que
serão imunizadas cerca de 43 mil crianças. A

.

Campanha Nacional de Vacinação ocorre no

próximo dia 17.

. Desfile de 7 de
Setembro

A comissão organizadora, responsável
pela programação da Semana da Pátria
promoveu uma reunião com todas as entidades
que desfilam no 7 de setembro e � interessadas
para participarem de reunião às I Oh, no auditório
do Museu Sambaqui, rua Dona Francisca,
esquina com a Beira Rio.

CampanA"lf- sem .�
mentiras

Como diria o roqueiro L�bão: "Eu li�o orádio
e só dá blá-blá-blá. \

Na campanha de 94 nã\:l foram poucos os

candidatos que disserem que send\o eleito, cunpririam
seus mandatos pelo período de quatro at_los. I

A cidade elegeu quatro deputados para _ i
Assembléia Legislativa, dos quais, tres são candidatos IIao executivo: Eni Voltolini, Carlito Merss e Adelor

<�:Vieira. Dos federais,
I

José: Carlos Vieira e Luiz ,

Henrique, são candidatos a prefeitos.
.

'''1Na manhã de seguni:ia, horário político da 7
. K''i

horas, Voltolini disse em alto e bom som, que sendo it1eleito prefeito, vai cumprir b seu mandato de quatro'
"

anos..

Assim não dá minha 'gente. Promessa tem que
ser cumprida.

.• ,.;,1AJj
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�. Hospital.
Dona

Helena 'cria
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o Hospital Dona Helena
. i ..
:� coloca à disposição de Joinville

r,r e região o que há' de mais atual'

i., . e eficaz em atendimento médico
I: " de emergência:a Unidade de
, ,

Atendimento Pré-Hospitalar.
Urna UTI móvel,

1 f.l,
;!' concebida para realizarde
.:. forma segura e eficiente o

;' primeiro atendimento o
; ,

diagnóstico e o transporte de

pacientes em casos de risco de
:,'

,1:" vida iminente, .decorrentes de

rI;',
'

problemas cardiológi cos e

�.(,\ cérebro-vasculares, entre

outros. '

;f':
I '

A,Unidade dispõe de um
-t

monitor cardíaco com

{::,:.: desfibrilador, oximetria de

,i: 'o

,

pulso e eletrocardiograma, além

'{,i" de seviço de comunicação via
"

rádio ,e telefonia celular. Conta

r '

..

também com equipes próprias,
'��: ',forrnadas, cada' "uma,' por um

;:'; "

médico socorrista, um axiliar de
f-

"

; +:
•

r,:/ .'ienlermagem � um �otoris.ta.
"

r' ,', Um serviço diferenciado,
},' inédito na cidade.

,

{i' ',', Cada atendimento tem o
':' :

L� custo de R$ 263,00 (*). Não há
:j necessidade de'· filiação,

;1!':' convênio ou pagamento de

;, ',mensalidades. Para solicitá-lo,
�k' 'basta ligar 160, a qualquer hora
" do dia ou da noite.

,

,�.;

Vereadorquer ...
,0 investimento foi de R$

: '·v', t: 500.-,
.

�

,
.

, I

.
, /

'

'," : Os serviços foram executados _pela: ;' ';>,
Secretaria de Serviços Urbanos' em :

conjunto com a Secretaria de Obrase ';,
Viação,

. .,.
", -:-' � I

'm'enores

acompanhados, '

dospais
. ",-" "l:';:.. ",'

. "'-

Buenas Tchê -: O novo ':�, ::':Nilson Gonsalves (PMDB) quer
o cumprimento, do artigo' 149 tio

'�statilto da Criança e do Adolescente,
que proíbe a entrada de menores de
10 anos desacompanhados, dos pais
ou responsáveis j nas casas de A Churrascaria, Buenas Tchê vem dedicando:

d iver s õ eseI e tr ô n i cas.' "N o ss a bom espaço cultural às tradições gaúchas em Joinville. .: -: '

, Na liderança de Marilise e Liminha Junior (João Severo ,,'

solicitação tem' inquestionável de Lima Junior) a Buenas Tchê semanalmente oferece ',"

preocupação social, pois é visível ó um ótimo espatáculo aos seus clientes, ,,'
,

crescimento
-

vertiginoso da Nesta semana por 'exemplo, ria terça-feira dia 6, :", '.�
-

' a apresentação do Musical Campinas, com gaita e viola; .

i,' ' i

_ marginalização no meio, infanto- na quarta-ferra música romântica latina com o cantor, .. ",

juvenil", afirmou Nilson Golçalves. paraguaio P/aulo Cezar. na quinta-feira um show :.'
_ O Vice-Presidente da Câmara de especial de Paulo Malheiros, da cidade de Taquara; Rio "':',

vereadores entende que essas 10J' as de ,

Grande do Sul, com apresentação de canções nativas, �';',,'
No dia dos advogados (Liminha Junior exerce

.diver sôe s eletrônicas são 'locais esta profissão) uma seleção das melhores músicas dos'

perigosos para crianças menores de festivais do Rio Grande do Sul, a cargo do excelente

10 ano, principalmente' porque são cantor Edson Copetti, de Santo Angelo, no estado do
,:

f
Rio Grande, A Invernada Artística Herança Nativa, de,

'
'

reqüentadas por marginais e Joinville fará uma.apresentação especial, ,
"

"
,,-

:,:
desocupados. O Estatuto dá. Criança A festa continua no sábado com o Encontro das ,.:

e do Adolescente, em seu artigo' 149, Gaitas, com Olívio Pereira & Oliveira e ainda a
r

estabelece a proibição de menores participação do musical Fernando Show No domingo ,�.

, dia dos pais, almoço especial a partir das II horas,
'

;

desacompanhados nesses locais, mas Domingo, dia dos pais, dia do advogado, é também o ,,': :'
isso não está sendo cumprido, dia do Pendura. quando estagiários em advogacia e

-: � .'
,

advogados, chegam num restaurante comem do bom, ,." ,'.

P,re7Jl'.e' itura 'CO'nstrái e',
e do melhor e, saem sem pagar a conta, Um dia'

" :;;,

--J' � � w tradicional no Brasil, que em alguns casos terminou'
»Ó'Ó,

na delegacia,
'

reforma Praças'

espaço para as Tradições -:' �',,:
'

Gaúchas
'., �.:.

, ",

..
_

,

.'

- A Prefeitura investiu cerca de R$
,

30 mil para aumentar as, opções de
lazer nos bairros. Nos próximos dias,
o bairro Aventureiros vai ganhar mais
uma praça: desta vez, na esquinadas

'

ruas Tuiutí e Guaíra, No local foi
construída uma quadra de, futebol
.suiço com alam brado .e isntalado jogo
de brinquedo) 'com escorregador,
gangorra' e bai anço, ". ' ,

,

O investimento foi de R$ Í(4 'írul
Também foi 'concluida .a'refo;rma

da pra_ça Tancredo Neves, na ':f'tl:a"
Piratuba, Iririú. Foram coiceados.'.
alambrados nas.duas quadras' -de
futebol suíço, trocadas telas :e,

instalados novos brinquedos
gangorra, balanço e cscc-rregador.

_'
'

. : "." ". �
. �.. .;

PEQUENOS E:MPRESÁRIOS'
..

, PARTICIPE: '". ..

.� .. '�
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RIUl Urussanga, 292 * Bairro Bucarein
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Fone/Fax : (047) 433-3492 .
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Brasileiros na

Olimpíada
Em Treze Tílias, cidade da fortes

tradições
.

germarucas e autríacas
principalmente, não foram poucos os fogos
de artíficios estourados após a conquista da
medalha de ouro pela Nigéria. Emperdigados
moradores com forte sotaque austríaco
alemão, vibraram com os "Tigres africanos".
Mas, venceu o melhor em todas as

modalidades. O dream team do basquete
masculino foi o único que contou com a

_

medalha, ou então com o ovo ainda no c ...

da galinha. Não houve erro. Na.partida final
contra a Iugoslávia muitos narradores não

disfarçavam em torcer contra o dream team,
quando o placar estava apertado no primeiro
tempo. Depois, deslancharam e foi um

espetáculo de enterradas, cestas, rebates e a

vitória do melhor.
Finalizando, a certeza de que a

televisão brasileira de um espetáculo nas

transmissões. Para variar a decepção fica po
conta da tv Globo. Enquanto isso, a

Bandeirantes, foi um show comandado pelo
Luciano do Valle. Um time que merece a

_

medalha de ouro da .população, pelo fôlego
em estar atenta em quase todos os jogos
brasileiros. Gaivão Bueno, TV Globo puxou
tanto o saco do time de Zagallo, que
arrebentou tudo e a decepção foi geral.

.
O Brasil teve uma participação

destacável na Olimpíada 96, trazendo para
.
a galeria pelo menos 14 medalhas. A

decepção ficou por conta da seleção
brasileira de futebol masculino, que em

desprezando seus adversários quebrou a

cara. O meia Zé Elias, no retomo ainda no

aeroporto em São Paulo falou da arrogância
dos jogadores brasileiros e deram-se mal. O
voleifeminino de praia uma beleza, trazendo
medalha de ouro na primeira disputa
olímpica desta modalidade. Consagração
total, a exemplo do futebol feminino, com a

querta colocação, mas, para um país que não
tem tradição, ainda, foi uma honrosa
classificação: A base da seleção feminina de
futebol é o time do SAAD, de São Paulo,
que começará a ver novo plano de trabalho,
visando a Olimpíada, em Sidney, na

Austrália.
Por outro lado, a UNE - UNIÃO

NACIONAL DE ESPORTES se

mobilizando para que o Brasil sedie no ano

de 2.004 a Olimpíada e o Ministro dos

Esportes, Pelé, estave em Atlanta, visitou a

CASA BRASIL para fortelecer a intenção
brasileira. Membros da União Nacional dos .

Esportes pedirá uma audiência com O·

presidente Fernando Henrique, para que haja
um engajamento do.Governo oficialmente
nesta campanha mundial.

.

Ainda sobre a Olimpíada, os

argentinos vibraram com a desclassificação
do Brasil, naquele fatídico jogo contra a

Nigéria. Mal, sabiam eles que passariam por
vergonha maior, porque ficaram ainda na

frente no marcador, com um pênalti
inexistente. Os Tigres Africanos mostraram
a força da raça negra no futebol derrubando
verdadeiras potências do futebol, como

Brasil e Argentina. Diante da arrogância dos

compatriotas de Menen, quase todos os

brasileiros torcerem para a Nigéria.

Alazão ganhou
cinturão de Ouro

Campeão brasileiro da

categoria Peso-Pesado
N o ginásio lotado' no Estádio, do

América, Alazão ganhou pela primeira vez

o título de campeão brasileiro de peso-pesado
em luta de boxe fortemente disputado contra
Ivan Rosa. Lutando com um esforço sobre
natural. Alazão com poucos recursos e com

patrocínios escassos, conseguiu trazer a luta
para Joinville e conseguir este importante
título.

PULVERlZAÇÕ�S COMBusTivEIS LAVAÇÕES
.

voes ENCQNTR,A 6LEO DE TODOS OS TIPOS

TEL.EFONE: (448-1144':I'
RUA AMNDlO C 'SRAL EM FRENTE AO MERCADO DE PEIXES

Alazão mais uma vez mostra a sua

força. Trouxe um título que não foi fácil

conquistar. Trocemos agora, para que uma
grande empresa local, dê uma força em

termos de patrocínio ao valoroso e valente
lutador.

Quem sabe a ATHLETIC WAY

dirigida pelo competente Jaime\ Grasso, .

resolva investir neste atleta. Deram o apoio
para o Fernando Scherer e o que aconteceu?
Medalha de Prata em Atlanta. Não é sonhar
demais, vermos uma luta do Alazão contra

um dos cobras do boxemundial, peso pesado
e quem sabe, chegar a uma disputa pelo título
mundial. Pode ser o sucessor de Mike Tyson

Afinal, sonhar não custa nada. E todo
rei um dia abdicia o seu trono e sempre tem

um principe a espera da ocupação.

A dúvida
Se Romário tivesse sido convocado, a

Seleção Brasileira de Futebol teria passado'
por este vexame?

Lixo Brasileiro
O Brasil produz cerca de 98 mil

tonelads de lixo. Aproveita apenas 24%.
Técnicos alemães olham com carinho para a

industria da reciclag:em do lixo e pensam em

. investir no Brasil. Joinville está na mira dos

espertos alemães.

A vez da mulher no
R'ádi()

-

o rádio joinvilense é machista. Apenas
duas mulheres fazem programas nas

emissoras locais. lvlarilise na Colon FM.
Na Colon M1, todos as tardes a partir

das 14 hs 30 mino a excelente radialista
Roberta Mendes, dá o seu recado com o

programa RÁDIO MULHER. Natural de

Santos, RI obertaMendes é um forte calmante

para eviu ImlOS o blá-bla-blá neste período
de muita politica.

./ tbrindo O bico
Ú radialista e cantor Ezequiel Junior,

Colon . �M, fazendo sucesso com o

lançamer to de mais um disco. Faz sucesso

principali nente no interiorzão da São Paulo,
Paraná e Santa Catarina.
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Ganhamos
mais Um, espaço
na Imprensa
Depois de um período ausente,

voltamos às páginas deste conceituado jornal
HORA H, graças a gentileza de seus

diretores, que concedemum valoroso espaço
àqueles que gostam de literatura.

Estávamos afstados por um longo
período, devido aos afazeres profissionais.
Agota, pressionados pelos diretores do
HORA H amantes da poesia, estaremos
todos os fins de semana divulgando a

literatura joinvilense. Os interessados em

participarem com pequenos contos, artigos,
poesias, podem entrar em contato com Luiz
Carlos Amorim, foneIFax 425-5134 ou

enviá! FaX para o Jornal HORA H, Fone/
Fax 426-0111.

Poesia da terra na
·India

O livro "THE COLOR OF THE

SUN", de Luiz Carlos Amorim, lançado
recentemente nos Estados Unidos, está

repercutindo tanto lá, como em outros
.

países. Além da crítica favorável em

MAGAZINE. LlTERAIRE, acaba de ser

publicado, na revista POETCRIT, DA
ÍNDIA, o prefâcio e dos poemasdo livro:
"The Happy Poetry ofLuis Carlos Amorim,
by Dr. Teresinka Pereira.

A revistaPOETCRIT, uma espécie de
antologia que reúne autores de todo o

mendo, é publicada na Índia, mas tem

penetração em vários países.
Tanto o premeio como os dois poemas

foram publicados em inglês, como estão no
livro "THE COLOR OF THE SUN".

É a poesia catarinense projetando-se
cada vez mais lá fora. E vem aí a versão em

espanhol de "A COR DO SOL".

Projeto Poesia no
Shopping

o PROJETO POESIA NO
SHOPPING obteve pleno êxito,
alcançando os objetivos a que se

.

proponha, sejam eles homenagear os

bailarinos presentes na cidade tomar a

poesia mais popular e,

consequentemente, difundir cultura. E

para isso contamos com a valiosa
colaboração dos administradores do

Shopping Mueller, que cederam espaço
em suas dependências, numa loja ao lado
do plano onde apresenrtavam-se grupos
de dançarinos que vieram a Joinville para
o Festival de Dança.

Além da exibição do Varal da
Poesia especial, que esteve também no

Shopping Cidade das Flores, foram
distribuídas milhares de sanfonas
poéticas, como ''Na Ponta dos Pés".

Varal da Poesia

especial dia dos Pais
o Grupo Literário A ILHA está

exibindo, no shopping Cidade das Flores,
o Varal da Poesia Especial em

homenagein ao Dia dos Pais, com

poemas de alguns dos seus integrantes e

até um do mestre Quintana.
Além do Varal da Poesia Especial,

que será exibido também na agência
Centro do BESC-Banco do Estado de
Santa Catarina, o Grupo A ILHA estará
distribuindo um folheto, com alguns dos
poemas que estão no Projeto Poesia no

Shopping.
O Varal da Poesia Especial ficará

em exibição até o dia IOde agosto,
também presente na agência Centro do
BESC.

PAI

Aracy Braz
Brotei de ti
Porque me deste ser

Copiei de ti
Humildade, crença, viver!
Reflete em mim
A pureza e amor

Que em teu caminho ficou.
Pai!

'

Quisera eu vencer

O firmamento
E num momento
Transpor do espaço
A imensidade

. Da minha saudade...
Te agradeço
Dos vendavais o brilho!
Ajuda-me a pontilhar
O mesmo trilho
Que um dia pontilhaste.
Pai...

POEMA DE AMOR
Luiz Carlos Amorim
Vem, pai,

.

senta-te à soleira
do meu coração
e me conta
uma história de vida.
Encosta a tua cabeça
num pedacinho
da minha alma
e me canta
uma canção de ninar.

Depois, diga-me,
porfavor.
um poema de amor,
um daqueles que quase
ninguém disse
e só você pode me dizer. ..

PRECISAMOS DE TI
Silvio de Oliveira Dias
Precisamos de ti.

Queremos a tua mão para nos apoiar:
Pela lua mão queremos nos guiar!
Não buscamos sensações
para nos fascinar.
Queremos o teu sorriso
para nos consolar!
Não buscamos emoções
pró nos fazer chorar.
Queremos teus dois braços
Pró nos abraçar!
Não buscamos outros caminhos
para caminhar. .

'Queremos o teu carinho,
para sempre nos embalar.
Nos braços da verdade,
no céu, na terra e no mar!

ATE',N çÃO
Esta é isrx» Escola Piloto que oferece:
FRANQUIA,. o negócio do momentol

O CTAA Centro Técnico de Automação em Joinville hoje

CENTRO TECNICO fra��=��������,���: RS. .

·-'A"'"O 3.300.00 à profissionais que acreditam no futuro. Garantimos
.

.
.. que adquirindo esta franê1uia você pbderá administrar cursos

•••!IiIi/I-�••---_IImiIiIIi_-- de introdução, DOS, Windowus, Wotd, Exce!, por apenas 8x de
RS �1?!OO mensa,is c6.iTI o maior sL!Ce�d,�----------------------------------------------�
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Prefeito caixa alta
o próxmo prefeito de São Francisco, terá

um vencimento de pelo menos R$ 8mil e o vice-
prefeito R$ 4 mil.

.

Os vereadores perceberão R$ 3 mil 600
reais. Tudo aprovado legalmente na sessão do
dia 26 de junho.

Cresce percentual de
Luiz Henrique
Próximo pesquisa séria a ser divulgada por

um canal de televisão, vai mostra mais um

crescimento do candidato do PMDB, Luiz
Henrique. Subiu de 53 para 54,6%, enquanto
VoltoliÍll desceu apenas 0,4% e o Carlito acima
de José Carlos Vieira. O candidato do PT

desponta com 7,7 contra 7,4 de Vieira. Clovis,
do PSDE com 1,5%.

O alto comando do PMDB está

preocupado, porque esperava um percentual
maior. Querem vencer as eleições no primeiro
turno.

Assessor de

Imprensapulafora
Na semana passada o Prefeito

Godinho, São Francisco do Sul, exonerou
sem medo de errar, o seu assessor de

imprensa, desde a campanha eleitoral de 92.

Gilson Silva, sem falar para o chefe foi

trabalhar para o candidato Rogerinho Zattar,
de PFL.

Irritado pela traição, oprefeito agiu,
exonerando o seu antigo colaborador

Jornal Hora H

Prefeito de São
'João não repassa
verbas para o

Legislativo
Segundo o vereador José Afonso

Delmônego, do PPB, em São João do ltaperiú, o
Prefeito Acácio nào repassa recursos à Câmara
há quatro meses. Com isso os vereadores estão

chupando o dedo, sem recebimento de seus

subsídios, dificultando a Campanha de muita

gente.
Como o aluguel está em atraso,

recentemente o proprietário do imóvel, quase
jogou todos os documentos da Casa, pela janela.
Foi o maior ti-ri-ti.

Aforça do Black People
na Olimpíada

A raça negra mostrou uma força
excepcional em Atlanta, na Olimpíada de 96.

Senão vejamos: A Nigéria, time formado
exclusivamente por jogadores negros venceu a

competição de futebol masculino e levaram a

medalha de ouro. O valei feminino de Cuba,
medalha de ouro; em atletismo na'modalidade
de 4x I 00 com revezamento masculino foram
vencedores: Canadá, em primeiro, Esatados
Unidos em segundo, Brasil, em terceiro, todas
as equipes formadas exclusivamente por
competidores negros.

Na veloz modalidade de 100 metros e 200
metros rasos, a estrela de Michael Johnson
brilhou aos extremos. Na maratona em

prrmeiro e terceiro lugares, dois

.

\
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APOIO:
Sindicatos dos Trabalhadores em

Transportes de Cargas de Joinville
Ter.: (047) 433-1447

Av. Procópio Gomes, 606 j

I
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(
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corredores negros; na prova de 1.500 metros
.

feminino uma corredora negra de Cuba.
Tudo isso sem falar no Dream Team

Basquete masculino dos Estados Unidos. Mas,
aqui fizemos uma reserva: neste time o rei das
assistências, Robinson, é um-jogador branco de
muito sucesso. Isso sem contar com as grandes
atletas negras que foram velozes nas competições
de atletismo. Carl Lewis, com nove medalhas
de ouro conquistadas em várias olimpíadas, foi
outro herói americano em 96 e muito endeusado.
Afasta-se aos 35 anos, levando o ouro em salto
em distância. Numa análise mais eficiente, outros
negros foram bem sucedidos.

Fora das águas
Difícil vermos um nadador negro em

qualquer competição oficial. Qual será omotivo?

De mau gosto
Não é só o Tiririca, cantor e palhaço, que

grava música de mal gosto, chegando ao cúmulo
de ridicularizar a mulher negra.

Neste campo, não está só. Recentemente

ouvi; por acaso, amúsica BAILE DAS NEGRAS
TOUROS., gravada pelo grupo OS
MATEADORES. Foi no programa do radialista
Paulo Santos, na Colon FM, a partir das 5 da
matina.

Uma música de muito mal gosto e muito

preconceituosa.

Belo visual
Com certeza Adriana Hartwig, do Partido

,

Liberal, é a candiadata mais cbárrnosa do horário.
político gratuito.

Impressiona pelo charme e beleza.

EMPREITEIRA

RUA 15 DE NOVEMBRO, 4199
TEL.: (047) 422-45�2

,'. ..".

SEJA PACIENTE NO TRÂNSITO.
PARA·NÃO SER PACIENTE

NO HOSPITAL

ELDORADOAUTOCENTER
Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas Baterias

Consertos em geral - Geometria a laser
Rua Graciosa 1.300 - Fone: 436-1514 - Joinville
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INSS não

fia :::::
Vieira te",

audiência com

Ministro Antônio
Kandir

o deputado federal José Carlos
Vieira (PFL), agendou para a primeira
quinzena de agosto, uma audiência com o

, ministro do Planejamento, Antônio Kandir,
em Brasilia. O objetivo é captar recursos

p.ara linhas, de financiamentos voltadas às

pequenas e microempresas.
O BNDES e o Sebrae coordenam uma

dotação inicial de R$ 500 milhões para
projetos pilotos em determinados setores da
economia. Em Joinville, o setor beneficiado '

será o metal-mecânico. "Não podemos
incentivar apenas um segmento da nossa

economia. Entendo que a geração de

empregos é consequência da modernização
e ampliação dos equipamentos de produção
em todas as áreas", defende o deputado.

Na sua opinião, existem boas

perspectivas de vendas para setores da
economia joinvilense.

Aposentadoria:
prazo pode ser

alterado
o Governo vai tentar, no Senado

tirar da Constituição o artigo que permite
a aposentoria dos trabalhadores após 30

anos de serviço (mulheres) e 35 anos

(homens). A ideia é reapresentar na

Câmara, por meio de lei ordinária, a

proposta de idade mínima para
aposentadoria, principalmente, para os

funcionários públicos, acabando com a

inatividade por tempo de serviço. A
estratégia de desconstitucionalizar
pontos importantes da reforma de
Previdência já começou a ser descutida

por líderes do Governo e pelo ministro
dá Previdência, Reinhold Stephanes.

Uma corrente de senadores, com
apoio de Stephanes e do ministro da

Articulação Política, Luiz Carlos Santos,
defende que os pontos mais polêmicos

.

da reforma sejam retinidos da

Constituição, permitindo que o Governo
.faça mudanças infraconstitucionais (leis
ordinárias) .

o ministro da Previdência,
Reinhold Stephanes, quer combater os
acidentes de trabalho e as fraudes

apelando para o bolso dos patrões.
Depois das eleições, o ministro vai

apresentar ao Congresso uma proposta
de mudança de todo o sistema de

acidentes de trabalho no p�ís. Pelo
projeto, o INSS só será responsável
pelo pagamento de aposentadorias por
'invalidez e pensões para J família do

, empregado.morto num acidente dePlanalto reforça trabalho. Os outros gastos, como

segurança de FH recuperaçào médica, auxílio-acidente
O Palácio do Planalto vai reforçar a e até as indenizações - hoje custeados

segurança do presidente Fernando Henrique, pela Previdência Social - serào pagos
Já foram testados quatro de tectores de metais pelos próprios empresários .

. que serão colocados em pontos estratégicos
do Planalto: nas entradas do térreo, no Segundo a proposta, a empresa
subsolo e na entrada privativa, por onde que investir na segurança dos
chegam autoridades. Cada detector de metais, funcionários terá incentivos fiscais. A
do mesmo tipo usado em aeroportos, custou'

empresa negligente pagará por isso.R$ 3mil. O próximo passo é a instalação de

aparelhos que detectam explosivos. A Só no ano passado forarn registrados
preocupação dos assessores do presidente 424.137 acidentes de trabalho no país.

. surgiu em outubro do ano passado, quando
uma bomba explodiu no Itarnaraty.

A compra de aparelhos modernos faz

parte de um projeto para aperfeiçoar a

segunça em torno de Fernando Henrique. O
presidente passou por constrangimentos'
outro dia, ao entrar num condomínio errado

quando ia se encontrar com médicos em São

Paulo, porque a segurança não acertou o

endereço. O próprio Fernando Henrique
pediu desculpas pelo transtorno aos

vigilantes do condomínio. Dia 5 de junho,
ele correu perigo quando o avião presidencial
a três quilômetros de umjato da TAM. Hoje,
qualquer pessoa que queira entrar no Palácio
do Planalto não passa por revista. Precisa

apenas se identificar e. deixar um documento
na portaria.

Voto eletrônico em 3
de outubro

O presidente do TSE, ministro Marco
Aurélio, disse há poucos dias que, apesar de
terem sido detectados problemas em seis
máquinas de vatar no teste realizado dia 7 de
julho em Curitiba, as eleições deste ano serão
informatizadas para 33% do eleitorado do
país.
No Estado do Rio esse percentual chega a

72%, Numa eleição simulada em

Curitiba, dos 163 votos coletados numa das
zonas eletronicas, apenas 18 estavam

impressos e postos na urna plástica acoplada
ao terminal da votação para garantir votos.
A existência de uma abertura muito estreita
na entrada da urna provocou a interrupção
dos movimentos do papel da impressora e

os demais votos não foram registrados.
- Foi apenas uma falha mecânica que

já está sanada, pois mandamos as urnas de
volta aos fabricantes e a abertura foi ampliada
- disse o diretor-geral do TRE paranaense,
Ivan Gradoski.

querpagar
acidente de
trabalho

s.c>.s SINAL
VERD

Mecânica Borracharia Eletricista
Peças Automotivas Serviços de Guincho em Geral

PROTEÇÃO 24 HORAS
Rua Marechal Deodoro, 106
Fone: 433-9296 - Fax: 422-6299

8920...1-030 - Joinville - se
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Eestima-se que 7,6% da

população brasileira - o que equivale
a 11,5 milhões de pessoas - seja de Aplique um cremeou loção nas

portadores de diabetes mellitus. Desse pernas e pés. Não aplique entre os
total, acredita-se que a metade dos dedos.
indivíduos desconheça sua condição Corte as unhas sempre em
de diabético. ângulo reto e lixe delicadamente. SeOs estudos mostram que O tiver dificuldades, procure uma
diabetes tem um efeito debilitante nas podóloga .especializada ou a equipe
e�trertridades, principalmente nos pés, de saúde do diabetes para faze-lo.'
sendo que 15% de todos os pacientes Nunca retire ou corte os calos.
com diabetes poderão, eventualmente, Procure o serviço onde você
desenvolver úlceras nos pés. Tais realiza seu tratamento para removê
úlceras podem Infectar e levar à los.
amputação. Aproximadamente 50% Nunca utilize esparadrapos ou
das amputações não-traumáticas fitasadesivas diretamente na pele e
ocorrem em diabéticos. '

também não' use bolsas de água
Conseqüentemente, o cuidado quente.

'

profissional, -os programas de
educação e o cuidado pessoal podem
prevenir contra -possíveis problemas e

melhorar a qualidade de vida das

,pessoas com diabetes.

12 milhões de

brasileiros são

portadores de
Diabetes

Lave seus pés
'diariamente com sabão
neutro e água morna.

Prestemuita atenção na

temperatura da água .

Enxagüe muito bem os seus pés,
principalmente entre os dedos,
aproveitando a oportunidàde para
massageá-Ios e examiná-los
minuciosamente. 'Seque muito bem
entre os dedos.

Examine. seus pés diarimente. Se
tiver dificuldade, utilize um espelho ou

peça a algum familiar ou amigo que o

examine para você.

Verefique a cor,

temperatura e

'sinais de
-

pressao:.' ';�.
',_'-

Nunca ande

descalço, nem
dentro de sua casa.

Proteja sempre seus
,

pese ,

Suas meias devem ser folgadas
e de preferência de' algodão, sem

costuras rígidas. Devem ser bem
enxaguadas e trocadas diariamente.

Em caso de reclamação
Telefone

GIDION - 4��6-2111
RANSTUSA - 435-3666
TRANSP()RTANDO O
PROGRl:SSQ COM

SEGLIRANÇA

Os sapatos
merecem uma

atenção especial; é
com seus uso que

você poderá
descobrir alguns

problemas,
U se sempre sapatos- confortáveis,

Antes de' comprá-los, verifique o tamanho
dos seus pés. Você pode fazer a forma,
recortando um molde em l!_ma folha de
papel, Compre-os, de preferência no

período da tarde, pois seus pés estarão
mais inchados.

,

Consulte um especialista caso você
precise de sapatos especiais, e

;'\

Onibus da

informática chega
hoje ao "Morro do

Meio"
r

,

o primeiro cuso
.
básico de

Informática, ministrado pela ijundação
Municipal Albano Schrnidt (Fundarnas)
terminou no bairro Adernar Garcia 56
alunos receberam os certificados de
conclusão do curso. O próximo bairro a

receber o ônibus da Informática será o

Morro do' Meio. O curso começou na

segunda-feira, 5, Haverá oportunidade
para 60 alunos em três turmas - manhã,
tarde e noite. As matrículas devem ser

'feitas na sede da Associação de Moradores
do bairro, R$ 20,00 e tem duração de 60
horas-aula, Não podem se inscrever
alunos com menos de 14 anos de idade,

I T I N I TI Road Express

Tf\JT Br'a,'sil S'.A.

F�ua Blurnenau 3289
Centro Joinville - se

,CEP 89:�04-251
Tele'fone: (047) 435-4944

Telex: (CI47) 4233 ;

Facc'rrüe: (047) 435-5�89
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VI Encontro Estadual foi Sucesso Total
Contando com mais de 60010 de seus associados

presentes, a ADJORI realizou nos dias 3 e 4 do
corrente, em Treze Tílias, o VI Encontro Estadual dos
Jornais do Interior.

A participação maciça dos associados. os

abordados, os palestrantes, o clima receptivo da
cidade, a organização local, muito elogiada, a cargo
da equipe do Jornal do Vale do Contestado, de
Jcaçaba, do Ademir, Neuza e Kátia Borges. tudo
contribuiu para que oEncontro entre para a história
do associativismo catarinense como um dos mais
produtivos pára o segmento.

A Chalegre Consultoria ministrou cursosde
aperfeiçoamento nas áreas editorial, comercial e

admírtistrativa dentro do programa de treinamento
continuado da ADJORI.

O Presidente do tribunal de Contas. Dr.
Salomão Ribas Jr., em aplaudida palestra discorreu
sobre a obrigatoriedade de publicação de atos legais
nos jornais locais e sugeriu reunião em Florianópolis
onde serão definidos critérios para a observação desta
disposição da lei.

-

O Secretário Adjunto de Comunicação, Dr.
Roger Bitencourt, apresentou as normas e planos do
Governo Paulo Afonso para os jornais do Interior,
.destacando a central de informações e um plano
permanente de midia através daADJORI. Muito firme
e objetivo, o Dr. Roger definiu que serão prestigiados
todos _os jornais que estão cumprindo com suas

obrigaçõesjórnalística, garantindo o direito à crítica,
mas também o direito à réplica, próprio do bom
jornalismo.

O Dr. Luiz Carlos Brasil, do Sebrae. destacou
a parcería com os jornais do interior na busca de
espaço. para a micro empresa, para os programas do
Sebrae e na indispensável união de todos na luta pela
aprovação do Estatuto da micro empresa.

A Perdigão, através do seu Assessor .de
Comunicação, Antônio Carlos Salles, disse das
características técnicas da mídia privada, onde se exige
profissionalismo, conhecimento de mercado e retorno

pela aplicação realizada. A Agência Globo
apresentaou produtos próprios para os jornais do
interior promovendo a comercialização dos mesmos
pacotes.

-

Ao final do evento foi realizada pesquisa que
mostrou um grau de 88% de satisfação do associado

coma APJORl e de 95% com o evento.
,....... f._. '

,+,._
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-O Brasil das 100 mil leis

o PROBLEMA
Faz parte da cultura do brasileiro, diante

de alguma penalidade, argumentar que
solenemente desconhece a lei. Para o presidente
.da Orden dos Advogados do Brasil - Seção Santa

Catarina, Fernando Carioni, este comportamento
é o espelho da realidade legislativa do País: "'0
Brasil tem mais de 100 mil leis. fora decretos e

regulamentações. É uma verdadeira Babilônia de .

leis; um recorde mundial. A grande maíoria da

população não conhece mesmo".

Segundo a OAB, nem os advogados e o

Judiciário escapam das dificuldades, não de

entendimento, mas d�#-'p'licação desta imensa e

'absurda, quantidade:--a-� leis, que se inter

relaciori�jli: superpõem e, muitas vezes se

contrapõem: "Não adiantamassacrar o povo cada
vez com mais leis, quando não se consegue o

tramitar delas na sua total extensão e explicação
.

e explicação devida a, todos a sociedade".
Carioni lembra, por exemplo, que o nosso

Código Comercial data de 1850 e o Código civil,
-de 1917; portanto, dúas verdadeiras lixeiras

legislativas: "A grande maioria das orientações
legais que estão nestes Códigos não tem mais

vigência, não tem mais aplicabilidade, estão
totalmente defasadas do dia-a-dia da população".

Além desta questão, o presidente da OAB

justifica a dificuldade de entendimento das leis

pelo cidadão comum argumento um problema
de ineficiência do legislativo: "A verdade é que
as pessoas-que redigem as leis, na grandemaioria
das vezes, não tê�/p:reparação técnica para que
o texto final tenha um entendimento rápido e

pleno".

ASOLUÇÃO,
Ferrnando Carioni não aceita nenhuma

justificativa de que o compliquês dos textos

legais brasileiros tenha sua origem na

complexidade da lingua portuguesa e também
não aceita a provocação que a dificuldade seja

.
.

• NÃO VENDE:MOS POR ATACADO.

• COMPRAS ACI�A DE R$ 100,00 (Ci:M REAIS) ENTREGAMOS (;;RATUITAMENTE.

O.Fp:R1A$ VÁLIDAS PARA AS 06 LOJAS DE JOINVlLL,E

t
-' .c· '. "Rua Dr. João Coíin,",215� • Amfjri.f:3 J

. ,r
;. ':se.: -" '
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decorrente de uma política deliberada de
reserva de mercado dos profissionais de
Direito: "É preciso fazer um re-estudo

.

aprofundado de toda legislação do País e

revogar o que. não diz mais respeito à nossa
realidade" .

Para o presidente da OAB,· a /

responsabilidade desta tarefa é do Congresso
Nacional e das Câmaras Legislativas Estaduais,

_,; Apesar disto, acredita que ummovimento neste
sentido vai ter que ser puxado por advogados,
juristas e pela sociedade civil organizada "0

Legislativo só anda quando está em jogo o

interesse de determinados setores da sociedade,
normalmente os mais abastados".

_ Exemplo claro disto é o trabalho de
revisão do Código PenaL de 1940, que foi
iniciado em 73 e que até agora não foi
concluído: "Certamente, depois de vinte anos,
várias das idéias que fOJaID levantadas naquela
época já não valem mais para .a vida do
brasileiro de hoje. E urgente uma ação de
modernização e de revogação de leis que são
do tempo do Brasil Império".

Solução para estas questões, segundo
Carioni, só de médio prazo: "O único momento
em que todos os brasileiros são iguais é na hora
do voto. As pessoas precisam estar atentas na

sua comunidade para examinar profundamente
se -o candidato a cargo eletivo tem mesmo

identificação com a comunidade ou tem
. interesses outros que não o desenvolvimento
social desta comunidade. O eleitor tem que ter
clareza que o legislador eleito vai ficar
recebendo do erário público por anos, enquanto
a cesta de alimentos pela qual ele troca seu voto
dura, sequer, uma semana".

. AÇÃO COMUNITÁRIA
A ,OAB inciou, agora, em agosto,uma

campanha pela ÉTICA NA POLÍTICA que se

estende até as eleições de 'outubro. Fernando
Carioni explica que a OAB está à: disposição
de todas as comunidades e entidades
organizadas do Estado para contribuir no

'esclarecimento e nà orientação do eleitor: LlI11

investimento na deputação do legislativo, que
tem como pano de fundo o bem estar da
população brasileira. Não venda seu voto.

. -''';/ .
�

. .

.e
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Destruiu a loja: do
alfaiate Daniel

Depois que a clínica psiquiátrica
do Dr. Schroeder fechou em Joinville, esta

cidade não foi mais a mesma. Muitos malucos
'

livres-pelas ruas da cidade, a exemplo de Moacir
Martins Filho, 39 anos, que na tarde de segunda
feira, com algumas pedras quebrou vitrines de

'.Iojas ao longo da Avenida Getúlio Vargas. Uma
das vítimas foi o Alfaiate Daniel, localizado na

"Getúlio", em frente-a Churrascaria Viapiana.
Bêbado, Moacir causou muitos transtornos e foi

.

grampeado no 20 DP.

Jornal Hora H

diante de outros palavrões acionou a "máquina"
dando dois tiros, um nó tórax e outro na testa.

Antoninho foi levado às pressas ao Hospital São
José e morreu na segunda-feira, deixando a

mulher Deuzina Gonçalves Nascimento e três
filhos.

Ele residia na Rua Jacinto Machado, e o

caso está sendo .investigado pela Delegada
Geovana de Pizollatti, titular do 50 Df>, onde o

inquérito foi instaurado;

Vereador abandona
PPB

(Barra Velha) - O vereador João Régis;:
irmão do ex-prefeito Valter Régis, abandonou o

PPB e hoje é o principal coordenador da

campanha do vereador Valter Marino

Zimmermann, do PFL.

Régisdentro do PPB defendia a coligação
corri o PFL tese que foi rejeitada na convenção

A Delegada Regional de Joinville, Maria por 36 votos contra 8, já que a maioria dos
de Fátima Ignácio está investigando convencionais entendeu que o nome de José
intensamente a morte de Lourdes'Gonçalves, 35 Brugnago,e forte e suficiente para participar do
anos, moradora em Garuva. Segundo relato
- processo eleitoral sem coligação.

policial ela apanhou do marido, um tal de:
Além de sair do PPB, Régis indicou o seu

"Ceará", na manhã de sábado, dia 4 de agosto, sobrinho Geovane Régis, para ser o candidato a -

às 4 horas da manhã.
vice-prefeito, com o apoio do pai, Vater Régis.Não "era a.primeira briga do casal que 'A saída de Régis debilita um pouco mais .0

costumeiramente estava ,.

em atrito,
, partido, que sente a falta também do ex-

. principalmente quando Ceará enchia a cara de
h N' ib d I d 20 h

. Presindente Getúlio Bittencourt. Este, preferiu
cac aça. o sa a o por vo ta as oras,

.

apoiar o candidato do PMDB, Orlando NogarolliLourdes sentiu fortes dores e foi encaminhada
e auxiliar o seu irmão, o prefeito de Barra Velha,

ao Hospital Bethesda, no Distrito de Pirabeiraba
Mareio Celso Bittencourt, dó PMDB.

e ficou internada. Na manhã de domingo não
< resistiu e faleceu.

' Um dos coordenadores da campanha do

PPB, o empresário Orlando Gonçalves prefereA princípio havia suposição dela ter'
. não discutir muito o assunto. Mas, solicitado a

morrido 'em razão de alguma forte pancada .. .

comentar a saida do vereador disse que "o
Porém, na tarde de segunda-feira, após ter em

- processo desta forma fica mais claro, mais.

mãos o laudo pericial da equipe médica, a definido e a gente sabe com quem contar durante
Delegada Maria de Fátima revelou à imprensa, a campanha. É melhor assim do que termos
que no corpo de Lourdes não foram encontradas dentro do partido agente duplo".nenhum tipo de marcas ocasionada por possível Gonçalves acredita na força do ex
espancamento. Ela determinou áo Comissário

prefeito Brugnago idealizador de grandes obrasOrlando Thiesen, responsável pela Delegacia de

Garuva, para continuar as investigações.
na ci�ade, e que tem �a vice-prefeitura o

DelegadaMaria de
Fátima investiga

- Morte em Garuva

Violencia noMorro da

Formiga, vigia morre
.

com um tiro na testa
Por causa de uma dívida no bóteco, o vigia

Antoninho Paulo do Nascimento, foi morto após
levar um tiro no tórax e outro na testa, do
proprietário do bar conhecido pelo nome de João

Lourenço Inácio. Segundo algumas testemunhas,
ao ser aciohado para saldar o débito, Antoninho

. ,

teria chamado de covarde, além de termanchado
a reputação, João ameaçou, porém, o vigilante
afirmou que ele não era homem suficiente para
cumprir a promessa. Irritado com tante

provocação, João tirou um revólver da gaveta e

ADVOCACIA
Dr. íTALO TOMASELLI

OAB/se 10_029

Rua Anita Garibaldi, 581 - Fone 422-4829
Joinville - Santa Catárina

Consultas - Elaboração e

.

Alteração de Contrato - Despejos
Indenização por Acidente de Trânsito
de Trabalho - Separações - Divorcio
Guarda e responsabilidade de filhos

Alimentos - Inventários
Investigação de Paternidade

Ad�ões - Separação de Corpos
Partilha de Bens - Testamentos

Cobranças � Usucapião
Busca e àpreenção
Revisão de aluguéis.

11 I,

formando aALlANÇA PROGRESSISTA. "Os
comerciantes de Barra Velha, em sua maioria,
estão mais simpáticos a. ALIANÇA
PROGRESSISTA, do PPB; admite o candidato

,
.a vereador Décio, comerciante que atua no ramo
de auto-elétrico e muito conhecido na cidade.
O candidato do PPB, JoséBrugnago, foi prefeito
em Barra Velha no

_
perídodo de 89/92.

construindo na oportunidade o prédio da atual

prefeitura, a casa do Pescador, investiu forte no

setor educacional e no turismo, fonte de divisas

para o município.
,

Procon orienta
eleitor em Urna

Eletrônica
.

o Procon de Joinville está orientando o

eleitor que ainda não conhece ou não sabe
utilizar a uma eletrônica - que será adotada pela

. primeira vez no Brasil nas eleições municipais
do dia 3 de outubro. A uma ficará na sede do
Procon (rua OUo Boehrn, 100 - Centro) à

disposição de quem quiser conhecer o nosso

sistema, até o final de agosto.
O Procon fica aberto das 8h30 às 12h e

das 14h às 17h30.

Campanha de
. -

vactnaçao nos

Centros de saúde
-

.

A Campanha Nacional de Vacinação
começa no próximo dia 17, mas desde o dia 5

(segunda-feira) os centros de saúde de Joinville
já estão vacinando crianças menores die 5 anos,
contra Paralisia Infantil. Mesmo as que já

. tenham sido vacinadas devem ser levadas aos

centros de saúde para tomar nova dose.
Conforme a necessidade, as crianças também
receberão doses anti-sarampo, anti-hepatite e

tríplice (contra difteria, coqueluche e tétano).
P------M�------__--__���

LAVAÇAO'
�;TOPCi\.R

A certeza de que seu carro
_

será tratado com muito

carinho
LAVAGEM GERAL : R$ _9,00
LAVAGEM MOTOR R$

. 6,00 ,

Lavagem EM IBAIXO •..••.. , R$ 15,:00
PULVI;RIZAÇÀO :.' : R$ 15.00 I

,j
"

'�
I

•

.,�
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S�fvtÇ,º d{/velfJicaç�o de Asfatl/iJ#tento (Íl)
, -'

, .

.
.

.

Obito em .Ioinvdle :". �uiz �ar18s�de .Freitas (PMD�)
.

..'
.

solicita a inclusão no pro.grama de.
Nelson Quirino (PSOB) soqf}�a a , �sfaitarílento de vias coletivas' 'urbanas à

implantação do Serviço ·de Verificação de rua Jorge Mayerle, Bairio Nova Brasília.'Óbito ($OV) no Complexo de Segurança de
O mesmo \teré�dor solicita o

Joinville, que possui espaços ociosos. O sov asfaltamento do trecho de 200 metrôs"virá facilitar e 'possibilitar a constatação de
óbitos naturais.

-,
-',

-

Bairro lririú-""

próxsno .ao número 2324 da Rua Senador .

Rodrigo Lobo,'Bairro lrirúí':
'.I

.

.it .Passarela
I'

I

I
I Up:,._.,�-,.. .

I
', •

�Nestor Westrupp (P�l:) solicjt�ea_2
.

r�- CT:�lio Ferreira (PPB) s�g�re a

. I substituição das galerias de águapluviais
"! c���tt'u�a�o de uma -passarela s?bre. a

nas ruas Cerro' Verde, Turíbio Soare;! A.ven�aa'Albano Schulz.jna, altura da

Pereira e Presidente Heuse, Bairro Iririú. Agência de Correiôs'e Telégrafos (ECT),
�sta obra é importante ..R�ra ,;,�/�j_,e'hvando !.f�;ci�l�t�r o aces,so, dos

solucionar '?S problemas das enêhentes' na ,�."p���s�es em d.rreçao a fu�a, r!e�eltura.
região.

'

. ,..'
<

. iI De�do-ave.l�cldad� do,s,yete.u1ps naquele'
"A tua! tub 1

- , .

ufici t
.

jreêho (Avenida Berra Rio), 'os pedestres� ti açao e ms Clen e para "" ,.'

d di
.. ,

o volume de água. da bacia' de .correraod Pdengpo �u� o Se - mgirem a

ib
.

- ". 'fi Presid d i nova se e a reteitura.
contn Ulç.ao , JUStl lca o reSI ente a�,

,

.� ...
-

-

.' \� h 'L

Câmara d.e Vereadores. '''',

"'P,edestres no centro: ,.: .

..,.:... �
-

-

.

U·
, , '.1,"

Iluminação Pública
..

� Nelson Quirino (PSDB) solicita á
".' Prefeitura que estude a' implatação de

.

, Odir Nunes (PFL} solicita a mecanisnros de controle de travesia de
implantação, de .iluminaçadpública na rua pedestre na Travessa Norberto B.achman.tàas Carmé lias'; ) lateral da Rua Rio

.

. "É preciso que o IPPUJ encontre uma""Vel�o, Bairro Paranaguamirim; e em
. - I' , I' solução para garantir maior segurança aos
�-� VarIOS postes apos a ponte coberta da """.' '.' , c

Estrada d P",· Pi bei b 'A cidadãos que diarimente circulam pelo
.... o H/O, em ira eira a....s ' '" -1 Líd d B d diluminações cios postes 17,18�1 ?;,29,21, �,CO ,��ng� _:,�,�pe ou o 1 �r a anca a O

23 já existem, m§.� devido � eáéhenteédê �,;: i
.

i
'.

1995 foram danificadas. A 'rede já' foi r"� ' .

consertada, restando apenas a iluminação
: -R.·u·a Teresôpolis .

. pública, justificou o Vereador. -

A secretaria de obras e viação
c: dirigiu ofício à Câmara' de Veread�res

Sbcteâade Guarany informando que o asfaltamento da Rua
Dieter Neermann (PFL) solicita a Te.f(!s�polis, Bairro Guanabara" consta �a

terraplanagem e drenagem da área da primeira etapa do Plano.de Pavimentação
Sociedade Cultural Esportiva Gu.a.ra:ni, que .

desenvolvido pela divisão Municipal de
possui planos de construir uma nova sede Estrada de Rodagem (DMER), Devido a

em su:��tituição a atual, que já tem 50 anos, Sua impor1�âncía, estamos avaliando a

r·
.

�
,

LlDPJ?�

; .

\

p'ossibilidade' de !
[nclui-Ia no

Programade Pavimentação de-ruas

por onde .passam 9 transporte
coletivo, c0In pªvím�ntàçªQ para õ

segundo semestre deste .ano". O

oficio foi em.resposta à indicaçãodo
.

Vereador Nilson . Gonçalves
(PMDB), que havia .solicitado o

asfaltamento desta via pública,

Buracos
Ruas do Ademar Garcia

Nestor Westrupp (PF�) apresentou
indicação à' Prefeitura solicitamos o

recapearnento asfáltico, com a maior

breviedade, nas principais ruas do Conjunto
Residencial Adhemar Garcia. A situação -

das ruas deste que é o maior conjunto
.

habitacional é considerado crítica. Os

moradores estão reclamando há muito

tempo,

Estacionamento
Cãmara aprova suspensão do contrato

,

',,' " da Soil Park
,� ,

Fôi aprovada em Plenário uma

indicação solicitando, "a suspensão da

concessão dada à empresa Soil Park para

exploração dos serviços dos serviços do
.

EStacionamento Rotativo em Joinville". o
autor da indicação, Vereador Wilson Vieira

(PT) mostrou cópia' da ata da reunião do
- Conseího Nacional de Trânsito (Contran),

realizada em 18 de junho,
.

quando ficou
oficializada a "ilegalidade" da cobrança da
multa no estacionamento rotativo de

.

Joinville, "Fica comprovada a ilegalidade
na aplicação das penalizações,
configurando o que poderíamos ChaL11ar

'indústria de multas, o que não podemos
.

nem admitir nem tampouco nOS omitir",
justificou o 'vereador,

I,

CAMA - MESA - BANHO
Varejos junto à fábrica e no Centro
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